



# 比例650万票以上の得票で5議席確保を 参院選活動交流ニュース

No.11 2010年5月21日 日本共産党国会議員団東海ブロック事務所 名古屋市中区新栄三丁目12-27 (電話) 052-264-0833 (FAX) 052-264-0850

## 普天間基地・志位訪米に強い関心

### 5・17ブロックいっせい宣伝 465ヶ所、895人

ハンドマイクなど211台、ビラ1万9千枚

愛知 220支部、550人が35台の宣伝カー 102台のハンドマイクをくりだし、244ヶ所で宣伝。

中村区役所前で、かわえ明美比例候補がビラを配りながら、「志位委員長は普天間基地撤去を求めてアメリカと直談判しました。本当は国がすべきことだと思いませんか」と声をかけると、ある男性は「そうやな。(鳩山首相は)交代せな」と応じました。

もとむら伸子選挙区候補は、金山総合駅前で訴え。普天間基地のプラスターに注目が集まり、高校生など多くの人がビラを受け取っていきました。

静岡 45ヶ所で32台の宣伝カー・ハンドマイクをくりだし、160人が参加し、約4千枚のビラを配布しました。

渡辺浩美選挙区候補は静岡駅北口で訴えました。三島駅では、通り過ぎた後で引き返してビラを受け取りに来る人もあり、浜松駅北口では6月11日の志位委員長を迎える演説会の案内などを配布。「がんばってね」「今度は共産党を伸ばさにかいかな」と声がかかりました。

岐阜 95ヶ所で132人が参加し、宣伝カー、ハンドマイク26台を動かして約5千枚のビラを配布。

鈴木まさのり選挙区候補の演説を聞いていた男性は「今の政治家はいかに選挙に勝つかだけを考えていて寂しい。人間の生き様を語り、政治を変えてほしい」と期待を寄せました。羽島市では、聞いていた元赤旗読者が日曜版を購読。多治見市の雇用促進住宅前では三輪市議らが、「雇用促進住宅の存続のために一生懸命働いてくれたのは共産党だけ。応援します」と5人と対話になりました。

三重 81ヶ所で53人がハンドマイクなど16台を動かして、1千枚あまりのビラを配布。

中野たけし選挙区候補の訴えを熱心に聞いていた女性が「応援しています。がんばってください」と激励。一方、駅の反対側で行われていた民主党の宣伝を聞いた人は、「向こうは元気がなく、普天間の“ふ”の字もなかったよ」と話してくれました。



### 普天間基地問題の緊急いっせい宣伝 5月7～9日 東海4県で962ヶ所

愛知は513ヶ所で宣伝。岐阜は230余ヶ所。三重はのべ124回。静岡は95回宣伝しました。

### 足が止まる ビラを受け取る 「赤旗」がふえる

…三重・北勢地区。ポスター貼りの依頼訪問で志位訪米の記事を渡しながら「志位委員長が直接訪米して普天間基地の問題と沖縄の心を伝えました。委員長の訪米は初めてのこと」と訴えると赤旗読者が初めてポスター貼りだしを了解。

…17日、静岡駅でのいっせい宣伝。沖縄問題を話すと注目が多かった。普天間の話をしているとわざわざビラを受け取りに来るスーツ姿の人が3人いた。

…名古屋北西地区・児玉支部の支部長とわしの市議が訪問すると普天間が話題に。赤旗を見せながらアメリカに堂々と物を言う志位委員長の活動を紹介すると2人の日曜版読者が日刊紙を購読。ポスターも1枚貼りだしました。

…岐阜県羽島市の男性。「総選挙で民主党を支持したが公約を守らない。言ってることがコロコロ変わり、信頼が置けない。かといって自民党に戻るのはいや。ホームページを見て共産党に関心を持った。沖縄基地問題などを知りたいので赤旗を購読したい」と中央委員会へ申し込み。